
司会 副幹事 村松 英和 君
ソングリーダー 中山 晃一 君 ♪それでこそ、ロータリー ♪春の小川

ゲスト 焼津市役所 経済部 部長 大本 裕一 （おおもと ゆういち）様

第2975回例会(第30回) 3月23日(木) ビュッフェランチ11:30～ 点鐘：12:30

皆さんこんにちは。
先週、吉田年度以来の米山梅吉記念会館訪問移

動例にご参加頂いた皆様ありがとうございました。
設営していただいた西野国際奉仕・米山委員長、

大畑副委員長他の皆様、大変ご苦労様でした。
米山梅吉記念館での松村理事長からのお話、そ

して高田屋でのうなぎを満喫しました。私と松本
君だけが別メニューで割り勘負けでした。
しかし、ご配慮ありがとうございました。
また、三島大社では鈴木宮司に大変お世話にな

り、これこそ忖度なのかなと思いました。参加者
全員にお土産ありがとうございました。
そして、沼津御用邸を見学し、本当に楽しいひ

と時でございました。これこそ、親睦と奉仕の両
輪かなと思う次第であります。
帰りのバスの中で、カラオケ同好会主催による、

当クラブ始まって以来のバスの中でのカラオケも
ございました。
焼津帰着後、柴田会員の店を奥川幹事が強引に

開けさせ、カラオケ大会が始まりました。
しかしながら、カラオケ同好会の正副会長・幹

事が不参加であり、ブーイングが飛んだのは言う
までもありません。
少人数でしたが、私と奥川幹事の100点コンビが

100点満点を複数回たたき出すという快挙も成し遂
げました事をご報告申し上げます。
さて、この一週間WBCと袴田事件の一色ではな

かったでしょうか。WBCについては、もう皆さんご
承知の事と思いますので詳細は割愛させて頂きま
す。
しかし、一言で言うならば、まるで漫画の様

だったと思います。いや、もしかしたら、漫画で
も考えつかなかった事かもしれません。準決勝・
決勝と涙が出ました。久し振りの感動した場面で
ございました。

会長 岡村 延昌 君

ビュッフェ形式のランチ

本日は例会前にビュッフェ形式のランチをとりました。

さて、ここでお知らせをしたいと思います。
それは、2月末現在の会員増強率でございますが、当

2620地区が1月に続き第1位を保持しております。
当地区がプラス126名、第2位が第2710地区これは広島・

山口で、125名、わずか1名の僅差であります。第3位が第
2760地区これは愛知県で、121名です。このベスト3が5名
差の中でデッドヒートを繰りひろげておるところです。
ここまで来たらなんとか首位を守れればいいなと考えて

おります。しかし、最終の魔の6月が控えており、毎年会
員数が減少する月でもあるので予断は許さない状況であり
ます。
当クラブもまもなくDEIにより、多様性を持った入会方

式も含めた会員増強プロジェクトが始動すると思います。
永田増強委員長を中心に全員参加によるプロジェクトチー
ムであります。
プロジェクトが始動しましたら、複数年計画で行う予定

だと思いますが、それはそれとして現在でも会員増強中で
ございます。どうか皆様のご協力を頂きながら継続して参
りたいと思いますので、くどい様ですが、更なるご協力を
お願いしたいと存じます。
以上で会長挨拶とさせて頂きます。

宜しくお願いします。ありがとうございました。



副幹事 村松 英和 君

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

幹事 奥川 将之 君

3月2日の理事会報告と本日の臨時理事会報告となりま
す。
①5月の例会プログラムが承認されました。
②4月2日に開催されるエンドポリオキャンペーンの予
算が承認されました。

③会長幹事会運営規約の年会費納付変更が承認されま
した。

④トルコ・シリア大地震救援金・災害積立から５万円
捻出する事が承認されました。

⑤会員増強プロジェクトチーム発足が承認されました。
⑥ＩＭの参加者が会長・幹事・会長エレクト・会長ノ
ミニーの参加で承認されました。

⑦永楠あゆ美さん主演の映画上映会を他団体と協力関
係を結び予算・企画を進める事が承認されました。

⑧RID2620地区50周年史「クラブ紹介」をクラブ広報
委員会が担当すね事が承認されました。

⑨次年度会費の会員への現状報告を含めてクラブホー
ラムを行うことが承認されました。

⑩本日の臨時理事会で3名の会員推薦書提出され承認
されました。

幹事 奥川 将之 君

①先週は米山梅吉記念館への移動例会でした。
その際に米山梅吉記念館へ寄付金10万円を贈呈しま
した。

①本日、13時40分より第2回次年度クラブ協議会を行
います。次年度役員、理事、委員長の方は、出席を
お願いします。会場は隣になります。

4月2日のエンドポリオキャンペーンの案内致します。
焼津旧港の焼津みなと祭り会場ブースを借りて、エン
ドポリオキャンペーンを実施します。本日出欠席の確
認を回覧しました。可能ならば多くのメンバーに参加
頂き、エンドポリオキャンペーンを盛り上げて頂きた
いです。当日は10時から14時くらいの時間を予定して
ます。ずっといなくても30分、1時間くらいでもぜひ出
席をお願いします。尚、入会3年未満の会員は可能な限
り、出席をお願いします。詳細は後日LINE等送信しま
す。是非ともよろしくお願いいたします。

公共イメージ向上委員会 委員長 福﨑 正展君

先日の米山梅吉記念館移動例会に多数の会員の参加、
ありがとうございました。
久しぶりの移動例会、私も委員長として初めてだった
ので、少し緊張しましたが、皆様のご協力で楽しい例
会になりました。ありがとうございました。

国際奉仕・米山委員会 委員長 西野 了史 君

親睦活動・スマイル委員会
柴田 亜弓 君

「本人誕生祝」
奥川 将之 君(S40.3.26)

「夫人誕生祝」
青嶋 直久 君（砂斗子様）(4.1)
吉田 典充 君（あつ子様）(4.1)
八木 利樹 君（悦子様）(4.3)

「入会記念日」
大畑 邦明 君 （R3.4.1) 柴田 亜弓 君 （R3.4.1)
大石 訓永 君 （S60.4.4) 仲野 和則 君 （H3.4.5)
片岡 征哉 君 （H31.4.4)

「創立記念日」
近藤 吉典 君 近藤建設工業（株）(T7.3.31)
久野 匠一 君 （株）新丸正(S26.4.1)
村田 昌弘 君 （有）富士昌造園(S30.4.1)

岡村 延昌 君

うおがししんぶんにデカデカと載せて頂きありがとうござ
いました。喜んでスマイルさせて頂きます。

西野 了史君、大畑 邦明 君

先日の移動例会では沢山のご出席を頂きましてありがとう
ございました。楽しい例会になりました。皆様に感謝と共
にスマイルさせて頂きます。

原崎 宗典君、佐藤 秀裕君
金丸 好孝君、深沢 英雄君

うおがししんぶんにのっちゃいました。ありがとうござい
ました。

戸崎 義人 君

先日開催された第2回ゴルフコンペで優勝させて頂きまし
た。



会員数
出席
数

出席率
3月2日
M-UP

3月2日
確定出席率

3月23日 57(57) 46名 80.70% 4名 70.18%

松村 友吉 君（静岡東ロータリークラブ)
金丸 好孝 君（委員会)
永田 貴三 君（委員会)
渡仲 康之助 君（委員会)

卓話者：焼津市役所 経済部

部長 大本 裕一 様

演題「国家公務員が焼津市で考えた事」

①自己紹介とヨソ者から見た焼津、②数字でみた焼津、
③これからの焼津という大きく3つのテーマで、卓話を
頂きました。
2020年から3年間、農林水産省から出向されてきました
が、この3月末で農林水産省に戻られるとの事でした。

本日の例会暫定出席率
幹事 奥川 将之君

本日の会員出席率ですが、46名出席で80%です。
できれば90%ぐらいは行きたいなと思います。
ご協力よろしくお願い致します。
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